

CLUBES

Vuelven los Barcelona Dragons: Gladiators Football recupera el nombre del histórico club

“El acuerdo entre la European League of Football (ELF) y la National Football League (NFL) nos ha permitido recuperar esta mítica franquicia”, ha anunciado el club.

Palco23

24 mar 2021 - 12:30



Vuelven los Barcelona Dragons. Gladiators de Barcelona ha anunciado hoy, día en el que se cumplen 30 años del debut de los Barcelona Dragons, que recuperan el nombre de la franquicia que entre 1991 y 2003 compitió en la Liga Mundial y la NFL Europa. “El acuerdo entre la European League of Football (ELF) y la National Football League (NFL) nos ha permitido recuperar esta mítica franquicia”, ha anunciado el club a través de Twitter.

La franquicia española de fútbol americana liderada por el empresario Bart Iaccarino se convirtió en diciembre del año pasado en equipo de la EFL. Por lo tanto, los Gladiators Football, ahora Barcelona Dragons, se convirtieron en el primer equipo franquiciado español de fútbol americano que competirá en Europa, diecisiete años después de la

desaparición de los Dragons. La inversión prevista fue de 400.000 euros para la puesta en marcha del equipo y gestionar los viajes, entre otras partidas.

La empresa alemana SEH Sports & Entertainment Holding anunció la formación de la Liga Europea de Fútbol Americano a principios de noviembre, explicando que empezaba un nuevo sistema de franquicias profesionales para los aficionados europeos y americanos del fútbol americano, complementando así al espectáculo de NFL cuando la competición americana termine el próximo verano.

La empresa alemana SEH Sports & Entertainment Holding anunció la formación de la Liga Europea de Fútbol Americano a principios de noviembre

La competición, que comenzará su temporada el próximo julio, contará además con la participación de las entidades Stuttgart Scorpions, Ingolstadt Praetorians, Wrocław Panthers y cuatro franquicias de Berlín, Hamburgo, Frankfurt y Hannover-Hildesheim.

Barcelona Dragons es el único club español de fútbol americano que ha participado en competiciones de NFL y ha conquistado una World Bowl en 1997. Creado en 1991, el Dragons fue uno de los ocho equipos de la división europea de la NFL y hasta 2001 compitió en el Estadio Olímpico Lluís Companys de Barcelona, donde disputó todos los torneos como local.

En 2001 se asoció con el FC Barcelona y pasó a llamarse FC Barcelona Dragons y a disputar sus partidos en el Miniestadi del club culé y en 2003 la NFL decidió trasladar la franquicia a Colonia (Alemania). Durante toda su trayectoria, Barcelona Dragons tuvo como entrenador a Jack Bicknell Sr.

Actualmente, España cuenta con decenas de clubes de fútbol americano, agrupados a través de la Federación Española de Fútbol Americano que, a su vez, organiza la Liga Nacional de Fútbol Americano desde la temporada 1988-1989. La Federación cuenta con unos ochenta clubes asociados, entre los que destacan escuadras como Badalona Dracs, Reus Imperials o Valencia Firebats.